



**An die Vorsitzenden der  
Fußballvereine im NFV Kreis  
Northeim/Einbeck**

**Kalefeld, den 01. Juli 2014**

**DFB – Aktion „Ehrenamtspreis 2014“**

**Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden,**

ein Jahr ist wieder sehr schnell vergangen und wir suchen im NFV Kreis Northeim / Einbeck den neuen Ehrenamtspreisträger für das Jahr 2014.

Diese DFB – Aktion Ehrenamt ist eine Initiative des DFB und seiner Landesverbände (bei uns der NFV) zur Förderung des Ehrenamts in den Fußballvereinen. In allen Landesverbänden und Fußballkreisen sind „**Kreis - Ehrenamtsbeauftragte**“ tätig. Für unseren Kreis Northeim / Einbeck habe ich dieses Amt übernommen.

Auch haben schon viele Vereine (wie bei uns im Kreis schon geschehen) **Vereins – Ehrenamtsbeauftragte** (auch kurz **VEAB** genannt ) gewonnen und in die Vereinsarbeit eingebunden.

Ich möchte Euch heute über die neue Aktion Ehrenamtspreis 2014 informieren und meine Aufgaben kurz vorstellen :

- Imageverbesserung für das Ehrenamt
- Stärkung der Mitarbeiterentwicklung und. Gewinnung neuer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Vereinen
- Praxisnahe Qualifizierung und Fortbildung
- Verbesserte Arbeits- und Organisationsstrukturen (Stärkung der Schlüsselpositionen im Verein).

2014 wird zum 18. Mal der „DFB-Ehrenamtspreis“ vergeben. Aus jedem Kreis des NFV wird ein „Ehrenamtlicher“ auf Vereinsebene ausgewählt und soll für seine herausragenden Leistungen in den Jahren 2011 – 2014 (ist aber keine Pflicht) ausgezeichnet werden. Die Gewichtung des Ehrenamtspreises liegt wie bekannt zeitlich begrenzt auf Erfolg in den letzten drei Jahren. Wir bleiben aber bei unserer Linie, auch Verdienste über längere zurückliegende Zeiträume über die Schiene „Stille Stars“ zu ehren. Und bitte bedenken: Die Ehrungen sind keine „Abschiedsgeschenke“ – wir wollen Aktivisten weiter motivieren !.

Speziell zur Meldung Ihrer/s möglichen Kandidaten/in habe ich noch das vorgeschriebene DFB – Meldeformular beigefügt.

Sollte Ihr Vorschlag aus dem vorigen Jahr nicht berücksichtigt worden sein, so steht diesem einer Neu – Nominierung von Ihrer/meiner Seite nichts im Wege und wird von mir ausdrücklich begrüßt und ich bitte dann um eine Neuvorlage.

Meine Aufgabe ist es, dem Kreisvorstand Vorschläge für den Ehrenamtspreisträger 2014 aus den Vereinen unseres Kreises zu machen. Darüber hinaus bin ich Euer Ansprechpartner für alle Fragen, die das Thema Ehrenamt betreffen.

**Ich hoffe, dass unsere diesjährige Aktion wiederum viel Erfolg hat und bitte um Eure Unterstützung.**

Vorschläge für die Auszeichnung sind im beigefügten Formblatt vorzunehmen, dass mir bitte bis zum 13. September 2014 ausgefüllt vorliegen muss, bzw. auch eine entsprechende Fehlmeldung !

Dies ist eine verlangte Meldung nach Anhang 2, Absatz I , Punkt 15 der SpO und wird bei Nichtbeachtung mit einer Verwaltungsgebühr belegt.

Mit sportlichen Grüßen

**Bernd Hornkohl**

**PS.: Vereine die schon einen VEAB haben, sollten sich mit diesem in Verbindung setzen. Beraten Sie sich mit Ihrem VEAB und geben Sie mir dann bitte Ihren detaillierten schriftlichen Vorschlag bekannt und bitte die Frauen nicht vergessen !**